



Kontakt

Eva Bellavia
Theodor-Fliedner-Straße 12
66538 Neunkirchen
Tel. 06821 901-134
Fax 06821 901-100
bellavev@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

07. Juli 2014

125-jähriges Bestehen Stiftung kreuznacher diakonie

Wanderausstellung in der Kapelle des Fliedner Krankenhauses Neunkirchen

Ab Mittwoch, den 16.07.2014 ist die Wanderausstellung anlässlich des 125-jährigen Jubiläums der Stiftung kreuznacher diakonie im Fliedner Krankenhaus Neunkirchen zu bestaunen.

Zu sehen sind Geschichte und Geschichten aus 125 Jahren kreuznacher diakonie. Menschen, die in der Stiftung arbeiten, leben oder dort geholfen wurde stehen dabei im Mittelpunkt. So erfahren Besucher/-innen etwa, wie Michael Augustin nach seiner Drogenvergangenheit wieder auf die Beine kam, wie Denise Zang als 14-jährige Mutter den Alltag meisterte und wie Marcel Horlebein nach einem BWL-Studium nun die Ausbildung zum Erzieher macht. Auch Gründer Pfarrer Hugo Reich und die langjährige Vorsteherin des Mutterhauses, Schwester Eugenie Michels, kommen zu Wort. Und wer schon immer wissen wollte, wie sich ein künstliches Hüftgelenk anfühlt, was eine Blaunäherin macht oder wie klein eine Frühchen-Windel wirklich ist, wird fündig. Begleitet wird die Ausstellung von einer Sonderausgabe des Stiftungsmagazins „offene tür“. Darin werden die Geschichten von gestern, heute und morgen ausführlich erzählt. Interessierte können sich die Ausstellung vom 16.07.2014 bis 08.08.2014 von 8.00 bis 18:00 Uhr in der Kapelle des Fliedner Krankenhauses anschauen.



Die Saarland Kliniken kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.400 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.

Die Saarland Kliniken kreuznacher sind an zwei Standorten tätig:

- Evangelisches Stadtkrankenhaus Saarbrücken, mit den Fachabteilungen Innere Medizin, Chirurgie, interdisziplinäre Intensiv-Abteilung, Schmerztherapie sowie Orthopädie und dem Paul Marien Hospiz
- Fliedner Krankenhaus Neunkirchen, mit den Fachabteilungen Innere Medizin, Diabetologie, interdisziplinäre Intensiv-Abteilung, Psychiatrie und Psychotherapie mit angeschlossener Tagesklinik für psychisch Kranke und einem Fortbildungszentrum.

Die Saarland Kliniken kreuznacher diakonie sind das einzige evang. Krankenhaus im Saarland. Sie unterhalten eine Krankenpflegeschule und bieten Ausbildungsplätze in der kaufmännischen Abteilung und den Speisebetrieben an. In den Saarland Kliniken kreuznacher diakonie werden von insgesamt ca. 550 Mitarbeitern/innen durchschnittlich 270 Patienten täglich stationär betreut.